

**Carta al Pueblo de México
Justicia en serio. Compromiso real.**

México decidió transformarse.

Y hoy, por primera vez, tenemos la oportunidad de participar en la elección de quienes imparten justicia.

No es cualquier elección: es un momento histórico para construir un nuevo Poder Judicial, más cercano, más transparente, más justo.

Tu voto importa.

Importa porque es poder.

Importa porque es esperanza.

Importa porque puede cambiarlo todo.

Sabemos que hay voces que intentan desanimarte. Que quieren desacreditar este proceso para proteger lo que no ha funcionado. Pero ya lo hemos demostrado: cuando el pueblo vota, el pueblo hace historia.

Con tu voto, una mujer llegó por primera vez a la Presidencia.

Con tu voto, hoy podemos dar el siguiente paso y transformar la justicia.

Este momento no es sobre una candidatura. Es sobre ti.

Sobre las mujeres que enfrentan barreras todos los días.

Sobre quienes han buscado justicia y no la han encontrado.

Sobre quienes merecen vivir en un país donde la ley se aplique con dignidad y equidad.

Es evidente que el viejo sistema no funcionaba correctamente. Hoy tenemos la oportunidad y responsabilidad de transformarlo. Es hora de eliminar los obstáculos que han excluido a mujeres, pueblos originarios y comunidades vulnerables del acceso a la justicia.

Es momento de que la justicia sea una realidad para todas y todos.

Soy Zulema Mosri, candidata a Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y me comprometo a trabajar con honestidad, firmeza y vocación de servicio para abrir las puertas de la justicia a quienes más la necesitan.

Hoy más que nunca, vota.

Hoy más que nunca, cree en la transformación.

Hoy más que nunca, hagamos justicia en serio.

Con respeto y compromiso,

Magda Zulema Mosri Gutiérrez